



PETER SCHELLHOVE: Obwohl der Student der Betriebswirtschaft (hier bei einer „Ballonfahrertaufe“) in diesem Jahr eine etwas ruhigere Gangart eingelegt hat, zählt Peter Schellhove wohl zu den erfolgreichsten Sportlern, die die Emsstadt zu bieten hat. Zwei Vizemeistertitel bei deutschen Meisterschaften, ein siebter und ein achter Rang bei Europameisterschaften und – als vorläufiger sportlicher Höhepunkt – Platz fünf bei den Weltmeisterschaften im vergangenen Jahr in Kanada. Lange hält der Grevener Heißluftballon-Pilot es so ruhig aber nicht aus. Schon im kommenden August startet er ganz in der Nähe: Bei den deutschen Meisterschaften 1993 in Münster. Dafür ist der Peter aus der großen Ballonfahrerfamilie Schellhove automatisch qualifiziert, nimmt er seit geraumer Zeit doch direkt hinter Europameister Uwe Schneider den zweiten Platz in der deutschen Rangliste ein.

Foto: gap